Saint-Pierre, la capitale du catholicisme



Le Mercredi 25 Janvier, nous sommes allés visiter une des plus grandes basiliques au monde, à cause de sa hauteur et de sa superficie, mais aussi du fait de sa popularité et de son importance religieuse pour la communauté chrétienne. Cette basilique est la Basilique Saint-Pierre qui se trouve au Vatican. Elle mesure 136 mètres de hauteur en comptabilisant la coupole et 218 mètres de longueur. Elle fait donc, en tout, 23000 m2. Mais, pour réellement se rendre compte de son immensité il faut entrer à l'intérieur.

On a alors découvert des œuvres plus magnifiques les unes que les autres, dont une, *la Pietà*, une sculpture de Michel Ange, réalisée lorsqu'il n'avait que 25 ans. On a aussi pu voir la statue de Saint-Pierre avec son pied droit usé! La tradition veut que si on le touche, cela porterait. Malheureusement à force d'être caressé ou

embrassé par certains, sil s'est beaucoup abîmé et il est désormais impossible de le toucher.

Ensuite on a pu admirer deux œuvres du Bernin : le gigantesque baldaquin au-dessus de l'autel et le magnifique vitrail qu'on peut voir juste derrière qui représente une colombe, symbole du Saint-Esprit. Surplombant le baldaquin se trouve la coupole avec, à sa base, une





inscription latine extraite de l'Évangile de Saint Matthieu qui dit « *Tu es Petrus et super hanc petram, aedificabo Ecclesiam meam* » et qui signifie « Toi, tu es Pierre et, sur cette pierre, j'édifierai ma demeure ».







Ces œuvres sont celles que plusieurs d'entre nous ont contemplé pendant notre visite en temps libre. D'autres on souhaité assister à une messe. Après cette visite, nous sommes allés aux Musées du Vatican pour voir d'autres chefs-d'œuvre et notamment celui de la Chapelle Sixtine.

Durant ces visites beaucoup ont été impressionnés et émus, certains en auraient même pleuré... (Lola, Laura, Léonie, 1GE3)